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1. Remove 2pcs M3 screw by Phillips screwdriver, and take out the cover plate.
2. Remove 2pcs M3 screw by Phillips screwdriver, and take out the U-shaped bracket.
3. Pull out the PC diffuser from right side.
4. Remove 4pcs M3 screws by Phillips screwdriver, to loosen the C-slot.
5. Separate the connectors and remove the C-slot.
    Remove 8pcs screws to get the up-light source out.
6. Remove 2pcs M3 screw by Phillips screwdriver to take the L type bracket out.
7. Remove 8pcs M3 screw by Phillips screwdriver to loosen one of the V type bracket, and
    remove another 8pcs M3 screw to loosen the 2nd V type bracket.
8. Take out the V type bracket, loosen connectors, remove 2×3 pcs M3 screw to take out
     the down-light source.

1. Entfernen Sie die 2 M3-Schrauben mit einem Kreuzschlitzschraubendreher und
    nehmen Sie die Abdeckplatte ab.
2. Entfernen Sie die 2 M3-Schrauben mit einem Kreuzschlitzschraubendreher und
     nehmen Sie die U-förmige Halterung ab.
3. Ziehen Sie den PC-Diffusor von der rechten Seite heraus.
4. Entfernen Sie 4 M3-Schrauben mit einem Kreuzschlitzschraubendreher,
     um den C-Steckplatz zu lösen.
5. Trennen Sie die Steckverbinder und entfernen Sie den C-Steckplatz.
     Entfernen Sie 8 Schrauben, um die Up-Light-Quelle herauszunehmen.
6. Entfernen Sie 2 M3-Schrauben mit einem Kreuzschlitzschraubendreher,
     um die L-förmige Halterung herauszunehmen.
7. Entfernen Sie 8 M3-Schrauben mit einem Kreuzschlitzschraubendreher,
     um eine der V-förmigen Halterungen zu lösen, und entfernen Sie weitere 8 M3-Schrauben,
     um die zweite V-förmige Halterung zu lösen.
8. Nehmen Sie die V-förmige Halterung heraus, lösen Sie die Anschlüsse und entfernen
     Sie 2×3 M3-Schrauben, um die Downlight-Lichtquelle herauszunehmen.

Tausch der fest verbauten LED Lichtquelle/Replacement of built in LED light source
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1. Remove 2pcs M3 screw by Phillips screwdriver, and take out the cover plate.
2. Remove 2pcs M3 screw by Phillips screwdriver, and take out the U-shaped bracket.
3. Pull out the PC diffuser from right side.
4. Remove 4pcs M3 screws by Phillips screwdriver, to loosen the C-slot.
5. Separate the connectors and remove the C-slot.
6. Loosen the AC and DC cables, remove 2pcs M3 screw by Phillips
    screwdriver to take the driver out.

1. Entfernen Sie die 2 M3-Schrauben mit einem Kreuzschlitzschraubendreher und
    nehmen Sie die Abdeckplatte ab.
2. Entfernen Sie die 2 M3-Schrauben mit einem Kreuzschlitzschraubendreher und
    nehmen Sie die U-förmige Halterung ab.
3. Ziehen Sie den PC-Diffusor von der rechten Seite heraus.
4. Entfernen Sie die 4 M3-Schrauben mit einem Kreuzschlitzschraubendreher, um
    den C-Steckplatz zu lösen.
5. Trennen Sie die Anschlüsse und entfernen Sie den C-Steckplatz.
6. Lösen Sie die AC- und DC-Kabel, entfernen Sie die 2 M3-Schrauben mit einem
    Kreuzschlitzschraubendreher und nehmen Sie den Treiber heraus.

Tausch des LED-Treiber/Replacement of the LED driver


